



Autoschau im Gewerbepark

Regensburg (rs). Das neue Modell für die strengste Abgas-Norm, ein sparsamer Hybrid, das E-Mobil mit bis zu 500 Kilometern Reichweite oder doch der Edel-Kombi aus erster Hand als komfortable Übergangslösung auf dem Weg in die automobilen Zukunft? Derlei Fragen beschäftigen derzeit viele potenzielle Käufer. Ob junge Gebrauchte, Tages- oder Erstzulassung: Bei der Autoschau am ersten Maiwochenende im Gewerbepark Regensburg kann man unverbindlich Probesitzen, Ausstattungspakete oder Preise checken – und Geld sparen. Samstags und sonntags jeweils von 10 bis 17 Uhr präsentieren servicestarke Autohäuser gemeinsam mit Spezialisten für Motor- beziehungsweise Fahrräder, Tuning oder Zubehör ihre besten Angebote zum Saisonstart. Da die Industrie mehr Alternativen denn je entwickelt, informieren die Aussteller ihre Kunden aus der Region nicht zuletzt über umwelt- und praxisgerechte Technologien: für die Stadt, Pendler, Urlaubstouren, Hobby oder Sport. Ein buntes Rahmenprogramm rundet das Wochenende ab. Foto: Mayer